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日向市総合体育館基本設計の市民説明会の実施結果について 

 

 

令和 ６年 ８月２２日  

日向市⾧ 西 村  賢  

 

 

 日向市総合体育館基本設計の市民説明会を開催し、市民の皆さまから貴重なご意見をいただき 

ました。 

その結果とご意見に対する市の考え方について、下記のとおり、お知らせいたします。 

 

 

記 

 

 

  １．市民説明会 

   （１）実施期間 令和６年８月 10 日（土） 

   （２）会場及び参加者数 

 

日 程 会 場 参加者数 

８月 10 日（土） 中央公民館（ホール） 20 名 

 

 

  ※いただいた意見について、一部要約している場合があります。 

  ※同様な意見の場合は、市の考え方をまとめて記載しております。 
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■日向市総合体育館基本設計のご意見への回答   ※ご意見欄中、●は説明会の質疑、○は市民アンケートの自由意見を表しています。 

ご 意 見 ご意見に対する市の考え方 

●武道場の床材はどうなるのか。 フローリングで計画しています。 

○１階の体育館フローリング変更は大丈夫なのか。 見た目はフローリングと変わらず、耐久性があり、維持管理も容易な床材

であります。また、車いすの使用も可能であることから、変更としています。 

○アリーナの床材が塩ビシートとなっているが、バレー及びバスケット等、

大会基準に対応しているのか。 

大会基準についても対応しています。 

○壁輻射冷暖房について、充分な（細かな）温度調整は可能か。 温度調整は可能であります。 

○国民体育大会に間に合うのか。  令和８年 10 月供用開始を目指して、整備を進めていますので、令和９年開

催の国スポには間に合います。 

○説明会の資料がほしかった。 資料は市ホームページにも掲載し、スマートフォン等でも見ていただける

形としたところですが、ご意見を踏まえ、今後の説明会等の手法について検

討してまいります。 

○各地区で行ってはどうか。  今回、説明会に来られなかった方のために、説明会の様子を市公式

YouTube で配信しますので、そちらをご視聴ください。 

○総合体育館の設計内容について、よく理解することができた。 

○５日の南海トラフ地震のような災害対応を含め、みんなが楽しくスポーツ

できる体育館を早急に建設してほしい。 

○体育館の空調が、バドミントン等の競技に影響がないこと。とてもうれし

いです。 

○イベントなどの時は、利用する人々が便利だなと思うような工夫をしてい

ただけるとありがたいです。沢山の方に気持ちよく使っていただける事を

願います。 

○各層が楽しく利用できる工夫を更に求める。 

 引き続き、３つの基本コンセプトに基づき、令和８年 10 月供用開始を目指

して整備を進めてまいります。 

（基本コンセプト） 

・市民の誰もが日常的にスポーツ活動、健康づくりに親しみ、利用できる体育館 

・様々なスポーツ大会が開催され、スポーツ交流やイベントの拠点となる体育館 

・災害時の拠点施設となる体育館 

 

※引き続き、市民の皆さんへの丁寧な説明と対話を行いながら、情報発信に努めるとともに、令和 8 年 10 月の供用開始に向けて、円滑な事業推進に取り
組んでまいります。 


